

Le Handicap :

Un lourd fardeau à porter

Pour les personnes atteintes d'un handicap, les difficultés quotidiens de la vie seront d'autant plus difficiles que les autres qui n'ont pas conscience des difficultés .

Odile vit à Annecy. Elle est atteinte d'une hémiplégie gauche à 80% (perte d'usage de sa main gauche et de son pied gauche) , à la suite d'une chute d'un balcon à l'âge de 2 ans en 1942 pendant la seconde guerre mondial . A cette époque , la médecine n'était pas aussi avancée qu' aujourd'hui ce handicap aurait pu être évité avec les techniques de médecines qui se pratiquent maintenant. son handicap lui a cause beaucoup de difficultés pour se déplacer faire ses courses se préparer au quotidien ainsi que se préparer à manger et faire du sport... Odile suivit une scolarité normale et a obtenu brillamment son certificat d'étude primaire, puis à suivit des cours (cours d'étude pigier commerciale) ou elle a obtenu son certificat . Sa carrière professionnelle la conduite 4 ans dans un garage automobile Peugeot comme

secrétaire de 1953 jusqu'en 1963. Puis en tant que secrétaire comptable à la direction départementale de l'agriculture et de la forêt de 1963 jusqu'en 2000.



Odile une personne souriante et agréable a effectué toute sa carrière jusqu' à sa retraite (60ans) en tant que personne normale malgré son important handicap.